

嬉しい！

顔面神経麻痺が完全回復！



以下は M さんのブログより転載

2016.03.19 Saturday

今日は卒業式の日でした(o^^o)！

先週から顔がピクピク 首の後ろも痛いし、何か体の不調を感じたのでいつもお世話になっている姿勢カイロオフィスのテリー先生の元へ。

顔の筋肉が麻痺し始め食べ物の味も分からない(._.) 顔面麻痺だろうという診断でした。。もし良くならなかつたら脳梗塞の疑いもあるとの事だったので病院へ行くのは早い方が良いと思いき急遽レッスンをお休みにして脳神経外科へ走りました。MRI をとってもらい頭は何ともなく、診断は顔面神経痛。。。お医者様に顔歪んでるよって言われるまで気づかなかった！m(_ _)m お水が口からこぼれたのも、ぐちゅぐちゅが出来なかったのもこのせいやったんやな、、、。

それから 9 日間点滴に病院へ通う日々、、、ステロイドの副作用に耐えながら、、何より病院の待ち時間が辛かった、、、w

ステロイド治療と並行してテリー先生は麻痺している私の顔を毎日施術してくれました。(o^^o)

先生のパワーと元気で心も癒され私の顔は日に日に良くなっていきましたっ！

あいうえおが出来た喜び?!そして点滴も今日で終わりテリー先生のところへ通うのも今日で終わり。寂しいけど嬉しい卒業式でしたっ！